



Varios vecinos en la calle, durante las tareas de extinción de los Bomberos. | ENE

Una anciana descubre su casa en llamas al volver de la procesión, en Santa Marta

El fuego destruyó un dormitorio y provocó daños por humo en las demás dependencias ■ La Policía Local desalojó el resto de vecinos del edificio en prevención durante la extinción

M.C. Y ENE | SALAMANCA

Una anciana de Santa Marta dio ayer la voz de alarma por un fuego declarado en su vivienda, que se desencadenó a mediodía, mientras se encontraba en la procesión con motivo de las fiestas de San Blas que estos días acoge la localidad. Un gran despliegue de medios de seguridad se dio cita en el lugar, el bloque número 2 de la calle Ricardo Marcos, situada en pleno casco urbano, muy próxima a carretera de Madrid y a la iglesia, a donde a esa hora acababa de regresar la procesión.

Bomberos de la Diputación,

patrullas de la Policía Local, agentes de la Guardia Civil, de Protección Civil y un ambulancia de Sacyl se desplazaron rápidamente a la zona, tras recibir la alarma, minutos antes de las 14.00 horas.

La afectada, de más de 80 años, regresaba a su casa cuando al abrir la puerta se encontró con una densa humareda. El resto de vecinos fue desalojando por sus propios medios el edificio, bajo la protección de los agentes de la

Policía Local del municipio.

Cuando los bomberos entraron en la vivienda, situada en la primera planta, descubrieron las llamas en uno de los dormitorios. Aunque en poco tiempo lograron extinguir el fuego, las tareas se vieron dificultadas porque en el edificio había mucha temperatura.

Aunque no se registraron heridos ni intoxicados como consecuencia del siniestro, la propietaria de la vivienda afectada fue atendida allí mismo por los sanitarios trasladados, sin que preci-

sara al menos inicialmente traslado a centro médico, según fuentes del caso.

Además de la habitación donde se originó el fuego, que resultó destruida, el piso sufrió numerosos daños efecto del humo y del calor, de manera que un familiar vecino de Santa Marta se llevó a su casa a la anciana, hasta que pueda regresar al domicilio.

Un cortocircuito parece haber desencadenado el siniestro, aunque las causas estaban siendo investigadas ayer, informaron las fuentes.

Sorprendido un niño de 13 años que iba al volante de un coche con su madre de copiloto, en Burgos

EFE | BURGOS

La Guardia Civil ha sorprendido en Burgos a un niño de 13 años al volante de un turismo con su madre sentada al lado y con la hermana del chaval y el novio de ésta en el asiento posterior; informaron ayer fuentes de la Subdelegación del Gobierno.

Como consecuencia de los hechos, los agentes de la Guardia Civil han abierto una investigación contra la mujer como presunta autora de un delito contra la seguridad vial, por permitir a su hijo conducir sabiendo que ni tiene ni puede obtener con su edad el preceptivo permiso.

Una patrulla de la Guardia Civil de servicio en la comarca de La Bureba, al norte de la provincia de Burgos, observó cómo un turismo realizaba una maniobra brusca y frenaba de forma repentina sin causa aparente, por lo que se aproximó por si requería algún tipo de ayuda.

Al ver a la Guardia Civil, el coche se le calentó. En el momento en que el turismo llegó a la altura del vehículo de la Guardia Civil se detuvo y acabó calándose.

Al comprobar que el conductor era un menor de tan solo 13 años de edad, que viajaba acompañado en el asiento de al lado por su madre, los efectivos del Instituto Armado decidieron trasladar a la mujer a las dependencias policiales para abrir las oportunas diligencias que serán entregadas al Juzgado de Instrucción de Briviesca, así como a la Fiscalía de Menores de Burgos, señalaron las fuentes.

Una mujer muere en Ubrique al quemarse a lo bonzo delante de su hija y su nieta, de 8 años

El incendio, registrado en su casa, obligó a desalojar todo el edificio

EFE | CÁDIZ

Una mujer murió ayer de madrugada al quemarse a lo bonzo en su domicilio de Ubrique (Cádiz) delante de su hija y de su nieta, de 8 años.

El incendio, que investiga la Guardia Civil, se produjo sobre las 02.30 horas cuando la mujer, de origen brasileño aunque residente en Ubrique y de unos 50 años, se prendió fuego en su domicilio.

La Policía Local acudió al lugar inmediatamente y, tras com-

probar que la mujer había fallecido junto a la cama de su habitación, sacó al exterior de la vivienda a su hija y a su nieta, y cerró la puerta de la casa, aún en llamas, para evitar que el humo se propagara por el resto del edificio.

Además doce vecinos del inmueble, de cinco plantas y ubicada en el número 15 de la calle Moreno de Mora, fueron desalojados y tuvieron que pasar la noche en un hostal.

Los Policías y servicios de

emergencias alertaron inmediatamente a los bomberos y cuando éstos llegaron a la habitación de la mujer fallecida estaba aún completamente en llamas.

Los bomberos atacaron el fuego desde el exterior, con una autoescalera para evitar que las llamas se propagasen por la ventana, y desde el interior de la casa.

Tardaron unos 45 minutos en extinguir el fuego, tarea en la que emplearon 1.500 litros de agua, y a continuación ventilaron el inmueble.

Heridas dos hermanas en una salida de vía en la N-630, a la altura de Cantagallo

Dos hermanas resultaron ayer heridas en una aparatosa salida de vía de un turismo en la N-630, en Cantagallo. El accidente se produjo a mediodía, pasadas las 14.30 horas, en el punto kilométrico 418 cuando el vehículo se salió de la calzada. Sus dos ocupantes, N.G.M., de 50 años, y A.G.M. de 41, resultaron heridas de diversa consideración. Agentes de Tráfico de la Guardia Civil y al menos una ambulancia de Sacyl se trasladaron al lugar, donde las afectadas fueron asistidas y luego evacuadas al Hospital Virgen del Castañar de Béjar.

Lesionada una mujer en el choque de dos coches en el paseo de la Estación

Una mujer resultó ayer lesionada en la colisión de dos turismos en el paseo de la Estación. El 112 tuvo conocimiento del accidente alrededor de las 10.20 horas, cuando una persona le alertó de un choque en el cruce con el Túnel de la Televisión, a la altura de la Glorieta de Antonio Heredero. Trasladas patrullas de la Policía Local y una ambulancia de soporte vital básico al lugar indicado, el equipo sanitario atendió a una mujer de 53 años, I.S.L., que recibió el alta allí mismo.